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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de
Educação.Ata da Reunião Ordinária 03/2022.Aos quinze dias do mês de
março do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, na sala de reunião do
Departamento Municipal de Educação, realizou-se a Reunião Ordinária do
Conselho Municipal de Educação, que contou com a participação dos
conselheiros abaixo assinados.A reunião foi aberta com o agradecimento e
cumprimento aos presentes pelo presidente do Conselho esclarecendo a
importância da participação ativa dos membros em todas as reuniões,
trazendo sugestões e dúvidas. Após a abertura a reunião foi encaminhada
de acordo com os assuntos pertinentes previstos na pauta.A pedido da
diretora de educação o presidente do Conselho esclareceu a necessidade de
transferência de alguns servidores de apoio com o intuito de atender melhor
todas as escolas até a realização do Concurso Público.Tal esclarecimento foi
dado devido ao Departamento de Educação ter recebido pedidos para retorno
de servidores as escolas anteriores, o que não é possível dar atendimento
para não haver prejuízo ao atendimento educacional.As considerações foram
completamente concordadas por todos sendo citado que o atendimento ao
aluno é de prioridade nas escolas.A conselheira Priscila manifestou aos
presentes a melhoria do Atendimento Educacional Especializado, citando as
novas classes criadas,a organização e atendimento do Núcleo de
Atendimento Educacional Especializado que já conta com as duas novas
psicólogas que já estão em atendimento exclusivo para os alunos da
educação em uma das salas da Escola Casulo, e que a renovação do
Convênio com a APAE já foi realizada.O presidente do Conselho esclareceu
ainda que todos os assuntos pertinentes a Rede Municipal de Educação são
amplamente divulgados em reuniões de gestores e devem ser repassados a
comunidade escolar nas reuniões escolares e de pais.Sobre os Kits escolares
foi informado que os mesmos já foram recebidos e que estão sendo
separados e organizados para entrega nos próximos dias.A pedido dos
conselheiros foi informado ainda que a legislação do dissídio dos servidores
está para publicação com brevidade.Houve uma queixa sobre possível falta
de professores na escola Ipês e constatou-se que a há ausência da
professora adjunta, sendo solicitado , que assim que possível seja contratada
mais um professor para a escola.Não havendo novos
assuntos,recomendações ou sugestões por parte dos conselheiros presentes
a reunião foi encerrada. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que
será assinada por mim e pelos demais membros presentes.Holambra, 15 de
março de 2022.


